

## Festlegung der Qualitätspolitik

MOLL-MOTOR ist ein Familienbetrieb in dritter Generation, der sich am Firmenstandort in Stockerau mit dem Verkauf, der Reparatur und der individuellen Fertigung von Motoren und mechatronischen Antriebselementen beschäftigt. Als ISO9001 zertifiziertes Unternehmen verpflichten sich Eigentümer, Geschäftsführung und Mitarbeiter von MOLL-MOTOR dazu, die firmeninterne Qualitätspolitik und deren Ziele mitzutragen und alle Aktivitäten im Unternehmen danach auszurichten.

Die Firmenphilosophie der MOLL-MOTOR dient als Grundlage der Qualitätspolitik und lässt sich in folgende große Punkte aufgliedern:

Für MOLL-MOTOR hat die Kundenzufriedenheit oberste Priorität. Mit lösungsorientierten und maßgeschneiderten Angeboten, einem umfangreichen Dienstleistungsangebot kann der Kunde auf Wunsch von der Projektierung über die Inbetriebnahme und Wartung von MOLL-MOTOR betreut werden.

Dafür werden von MOLL-MOTOR nur bestens geschulte Mitarbeiter eingesetzt. Um das Wissen stets am neuesten Stand der Technologie zu halten, werden regelmäßige Schulungen und Weiterbildung gefördert. MOLL-MOTOR sieht sich als wichtiger regionaler Arbeitgeber, der seinen Mitarbeitern einen gesicherten Arbeitsplatz bietet. Innerhalb seines Verantwortungsbereiches arbeitet jeder Mitarbeiter mit dem Bestreben, die Qualität der Erzeugnisse und Dienstleistungen stets am Optimum zu halten und Fehler zu vermeiden. Der Qualitätsgedanke des Unternehmens MOLL-MOTOR wird den Führungskräften und Mitarbeitern aller Abteilungen in regelmäßigen Abständen vermittelt. Dies bildet das Fundament für die Umsetzung der Qualitätspolitik.

Alle Prozessabläufe sind transparent und klar definiert. Sie unterliegen einem kontinuierlichem Verbesserungs- und Weiterentwicklungsprozess mit dem Ziel, die Zufriedenheit unserer Kunden zu erreichen und stetig zu verbessern. Die Berücksichtigung aller gesetzlichen Vorgaben sowie die umweltrelevanten Auswirkungen der Prozesse zu analysieren, wird als integraler Bestandteil der Qualitätspolitik gesehen.

Die Eigentümer von MOLL-MOTOR bekennen sich zu einer betriebswirtschaftlichen Handlungsweise. Dies impliziert laufende Investitionen in Standort, Mitarbeiter, Werkstätten, etc. um die angestrebte Qualität halten, ständig verbessern und langfristig am Markt bestehen zu können.

Mit den Lieferanten und selbständigen Handelsvertretungen von MOLL-MOTOR wird eine gute, ehrliche und partnerschaftliche Zusammenarbeit angestrebt bzw. gepflegt. Ständiger Austausch und intensive Kommunikation auf Augenhöhe garantieren den Erhalt des gegenseitigen Qualitätsanspruchs und prägen somit auch das Erscheinungsbild nach außen.



Ing. Mag. Gerulf Moll

Entspricht 5.2.2 Festlegung der Qualitätspolitik vom 18.05.2023

### MOLL-MOTOR

Mechatronische Antriebstechnik GmbH

Industriestrasse 8  
2000 Stockerau – Österreich

T +43 2266 63421  
F +43 2266 63421-80  
E office@mollmotor.at  
www.mollmotor.at

Rechtsform: Gesellschaft mbH  
Sitz: A-2000 Stockerau  
HG Korneuburg – FN 265634 p

UID: ATU62263856  
UID: DK12682719  
UID: DE276523246  
Steuernummer Deutschland:  
147 277 14759

Bankverbindungen:  
Unicredit Bank Austria AG  
IBAN: AT14 1100 0007 9131 2200  
BIC-SWIFT: BKAUATWW

Oberbank AG  
IBAN: AT94 1502 1040 8103 6537  
BIC-SWIFT: OBKLAT2LXXX

D&B D-U-N-S: 301351123  
EORI: ATEOS1000006336  
ARA Lizenz: 2662